

13 DE FEBRERO DE 2025.

DIPUTADO JUAN MARCOS TRINIDAD PALOMARES.

PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO.

A FAVOR DEL DICTAMEN RELATIVO A LA INICIATIVA DE DECRETO POR EL QUE SE CREA EL FIDEICOMISO DENOMINADO FONDO PARA LA RECUPERACIÓN DE LOS RECURSOS FINANCIEROS DEL PUEBLO.

Con su venia diputado presidente, compañeras y compañeros legisladores, pueblo de Chiapas; el día de hoy nos reunimos con la responsabilidad histórica de dar un paso firme en la transformación de nuestro bello Estado, en el marco de la creación del fondo para la recuperación de los recursos financieros del pueblo, iniciativa presentada por mi amigo y compañero el Diputado Mario Francisco Guillén Guillén, mediante la cual reafirmamos nuestro compromiso con la construcción de un gobierno íntegro, eficiente y cercano a la gente, en el que la transparencia, la seguridad y la rendición de cuentas, sean principios innegociables. Desde mi responsabilidad como presidente de la Comisión de Vigilancia, Anticorrupción, Transparencia e Información Pública, y como secretario también de la Comisión de Seguridad Pública y Protección Ciudadana, asumo con firmeza la tarea de combatir la impunidad y erradicar la corrupción en todas sus formas; no basta con señalar irregularidades, es nuestra obligación generar mecanismos reales que blinden el patrimonio del pueblo y recuperen cada peso del erario, para la correcta y justa aplicación. La corrupción en un Estado con tanta desigualdad, con tanta marginación como el nuestro, no es un delito común, es un crimen humano que nos duele, que nos lacera en lo más profundo como sociedad; combatamos con convicción y firmeza aquellos delitos que tanto daño le hacen al desarrollo de Chiapas, durante mucho tiempo hemos sido testigos de cómo a pesar de los esfuerzos institucionales continúan saliendo a la luz abusos e irregularidades de quienes juraron proteger las arcas públicas, por ello, respaldamos la creación de un fideicomiso público que permita recuperar los recursos desviados por actos de corrupción y destinarlos a fortalecer a nuestras instituciones de seguridad e inteligencia; este fideicomiso se integrará con los recursos obtenidos a través de los procesos de auditoría, investigación y sanción impulsados por la Auditoría Superior del Estado, la Fiscalía General y la Secretaría de Anticorrupción y Buen Gobierno; su propósito es claro y contundente, dotar de equipamiento, tecnología, capacitación, mejores condiciones laborales y mejores sueldos, a los agentes de investigación e inteligencia ministerial de la Fiscalía General del Estado de Chiapas, con

ello, reforzamos la seguridad y enviamos un mensaje categórico a quienes han abusado de su cargo, Chiapas no tolerará más corrupción, este esfuerzo es una declaración de justicia social, de humanismo, nada es más humanista que devolverle al pueblo su paz, garantizar la seguridad es la base para que nuestro Estado alcance el bienestar y la estabilidad que merece, no podemos permitir que los recursos destinados a hospitales, a escuelas y a rubros tan importantes como la seguridad sigan desapareciendo a través de redes de corrupción; cada peso recuperado debe traducirse más bien en mejores condiciones de vida para nuestra gente. Hoy no estamos debatiendo una simple propuesta, estamos sentando las bases para un Chiapas donde la ley se haga valer y la justicia no sea un privilegio de cuantos, sino una garantía total; compañeras y compañeros legisladores en apenas dos meses de esta nueva era, hemos sido testigos de un esfuerzo sin precedentes por pacificar nuestro Estado, nunca habíamos presenciado una estrategia de seguridad tan determinada, tan integral y tan efectiva, mientras nosotros discutimos el día de hoy la reforma en cuestión, hay miles de hombres y mujeres, buenos y valientes arriesgando su integridad por nuestra seguridad. La paz en Chiapas es una misión de todos, hoy nos toca demostrar nuestro compromiso con esa paz, dotemos de mejores herramientas a esos que están dispuestos a dar la vida por nuestra tranquilidad. Desde esta tribuna como diputado y como ciudadano agradezco a todos esos hombres y mujeres que valientemente integran las fuerzas de seguridad pública de nuestro Estado, y con mi voto a favor declaro mi respaldo total a su incansable labor, por un Chiapas en paz, cero corrupción, cero impunidad. Muchas gracias.